

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. November 2023

Neuer Vorstand des Ausländerbeirates

Der Mühlheimer Ausländerbeirat hat einen neuen Vorstand. In der Sitzung des Gremiums am 16.11.2023 wurde Haydar Dogan einstimmig und ohne Gegenkandidaten zum Vorsitzenden gewählt. Giovanni Micciché und Hüsamettin Eryilmaz sind neue stellvertretende Vorsitzende. Die außerturnusmäßige Wahl war erforderlich, da der bisherige Vorstand zurückgetreten ist. Die Amtszeit des neuen Vorstandes wird deshalb nur zweieinhalb Jahre bis zum Ende der Wahlperiode betragen.



Haydar Dogan freute sich über die Wahl und das ihm damit entgegengebrachte Vertrauen: „Ich nehme dieses Amt an als Repräsentant, Brückenbauer und Interessenvertreter aller Migrantinnen und Migranten in Mühlheim - unabhängig von deren Herkunft und Religion. Es ist mir besonders wichtig, dass wir als Ausländerbeirat gemeinsam agieren und jeglicher Art von Diskriminierung entgegenwirken, um ein friedliches Zusammenleben aller Mühlheimerinnen und Mühlheimer zu ermöglichen.“

Der Ausländerbeirat war im März 2021 im Rahmen der hessischen Kommunalwahlen für fünf Jahre gewählt worden und besteht aus 15 Mitgliedern. Die zentrale Aufgabe des Ausländerbeirats ist, die kommunalen Organe in jenen Fragestellungen zu beraten, die die ausländische Bevölkerung der Stadt betreffen.

Zudem setzt sich das Gremium für den Dialog zwischen den Kulturen und Religionen, für Chancengleichheit und Partizipationsmöglichkeiten von Migrantinnen und Migranten, gegen Diskriminierung und Fremdenfeindlichkeit, organisiert Kultur-, Bildungs- und Begegnungsveranstaltungen und ist in der Flüchtlingsarbeit in der Mühlenstadt engagiert.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de